

**El dúo Cutre y el grupo Marss son los dos proyectos musicales seleccionados por ICA Lanzadera para impulsar su profesionalización**

Los artistas emergentes han resultado elegidos de entre 38 aspirantes que se presentaron a la convocatoria.

ICA Lanzadera, la iniciativa de la Comunidad Autónoma para el lanzamiento de fonogramas, visibilidad, promoción y distribución de proyectos musicales potencialmente emergentes, ha seleccionado al dúo Cutre y al grupo Marss para colaborar en la profesionalización de sus carreras.

El objetivo de ICA Lanzadera es dar posibilidades para el desarrollo del talento artístico musical de la Región de Murcia, y avanzar en el camino de su crecimiento dentro del sector, potenciando, a su vez, el desarrollo de la industria local.

Los dos grupos seleccionados recibirán atención personalizada de cara a la organización estratégica de su proyecto, la planificación de su lanzamiento y la distribución de sus fonogramas en plataformas digitales. Además, contarán con el coaching, estudio estratégico, promoción y atención por parte de Son Buenos ArtMusic para su desarrollo y aprendizaje.